



Tucumán, mayo de 2019

GACETILLA DE PRENSA

El director de la DEP estuvo presente en el “Foro Argentina Abierta”

El pasado miércoles 8 se llevó a cabo en la ciudad de La Plata, Buenos Aires, la cuarta edición del “Foro Argentina Abierta” organizado por la Secretaría de Modernización de la Nación. El director de la Dirección de Estadística de la Provincia (DEP), Lic. Raúl García, participó del panel “Apertura de datos, un compromiso federal”. En su disertación presentó la experiencia del Sistema Estadístico Provincial (SEP).

Los ejes temáticos que se trataron en la capital de Buenos Aires fueron la innovación, la transparencia y la anticorrupción. “Argentina Abierta” reunió a funcionarios, técnicos y profesionales de todos los niveles de gobierno (nacional, provincial y municipal) para compartir los logros y las experiencias realizadas en todo el país con el propósito de seguir impulsando un Estado más abierto, colaborativo y transparente.